## TAU-Letter

der Franziskus-Schwestern Krefeld und ihrer Kloster-Familie **2024 / 1 www.franziskus-krefeld.de** 



Liebe Freunde und Wohltäter,
liebe Verwandte und Bekannte!

Ein neues Jahr hat begonnen, ein Jahr unter dem liebenden Blick unseres Gottes. Dies zu wissen, das zu glauben, schenkt Zuversicht ja Mut.

Zunächst möchten wir unseren Dank zum Ausdruck bringen an Alle, die durch ihr Gebet und konkrete Mithilfe, durch Spenden und Wohltaten verschiedenster Art, dazu beigetragen haben, dass wir zuversichtlich in die Zukunft blicken können.

Ein besonderer Grund zur Freude können wir Ihnen heute mitteilen: eine junge Schwester aus Dillingen wagt den Übertritt in unsere Gemeinschaft und bereichert ab Januar unser Klosterleben!

Mögen wir alle im begonnenen Jahr konkret die Erfahrung machen können, dass Gott uns leitet und begleitet.

Dies wünscht von Herzen

Sr. Alfonsa Fischer im Namen der Klosterfamilie





Segen

Der menschgewordene Gott begleite euch auf allen euren Wegen. Er sei bei euch auf den Wegen der Freude und auf den Wegen der Mühsal!

> Er öffne eure Augen, damit ihr sein Antlitz in den einfachen Begebenheiten des täglichen Lebens entdeckt!

Der menschgewordene Gott erwecke in euch die Fähigkeit zum Dialog und zu großzügigem Verhalten, denn allein dadurch habt ihr die Kraft, das Angesicht der Erde zu erneuern!

Möge sein menschgewordenes Wort euer Leben wie heitere Musik durchziehen, die all eure Tage mit Freude erfüllt!

(Verfasser unbekannt)